

12466/J XXV. GP**Eingelangt am 14.03.2017****Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.****ANFRAGE**

des Abgeordneten Dr. Walter Rosenkranz
und weiterer Abgeordneter

an den Bundesminister für Landesverteidigung und Sport
betreffend „Heeressport“ – Inserat des BMLVS in „Heute“ vom 17. Februar 2017

In „Heute“ vom 17. Februar 2017 ist auf Seite 11 ein Inserat des BMLVS mit dem Titel „Heeressport“ zu finden.

Nach den guten Ergebnissen bei den Paralympischen Spielen:

Unsere Helden von Rio sind jetzt Profi-Athleten beim Heeressport

Bei den Paralympischen Spielen in Rio haben die österreichischen Athleten unser Land mit ausgesuchten Leistungen und vielen Medaillen in die Weltgeschichte geschrieben. Ein großer Dank gilt allen Athleten und Betreuern, die diesen Erfolg ermöglicht haben. Die Übergabe der Medaillen ist eine wichtige Phase im Leben eines Athleten. Es ist eine Zeit der Freude, Erfolg und Anerkennung. Aber es ist auch eine Zeit der Verantwortung. Die Athleten müssen sich auf die Zukunft vorbereiten und weiterhin erfolgreich sein. Sie müssen ihre Fähigkeiten weiterentwickeln und neue Herausforderungen meistern. Sie müssen auch die sozialen und finanziellen Belange ihrer Athleten berücksichtigen. Es ist eine Zeit der Verantwortung, aber auch einer großen Freude und Erfolg.

Implementierung des Behindertensports im Bundesheer

Die Sporthilfe wird als Verteidigungsbehörde mit besonderer Beachtung in die Heeressportförderung integriert. Dies ist ein wichtiger Schritt für den österreichischen Behindertensport.

Der Sporthilfebericht von Menschen mit Behinderungen erfuhr eine interessante Entwicklung. Die Heeressportförderung ist eine wichtige Komponente des Behindertensports und nicht nur ein intensives Training, sondern auch eine langfristig ausgerichtete Perspektive.

Der Sporthilfebericht von Menschen mit Behinderungen erfuhr eine interessante Entwicklung. Die Heeressportförderung ist eine wichtige Komponente des Behindertensports und nicht nur ein intensives Training, sondern auch eine langfristig ausgerichtete Perspektive.

Der Sporthilfebericht von Menschen mit Behinderungen erfuhr eine interessante Entwicklung. Die Heeressportförderung ist eine wichtige Komponente des Behindertensports und nicht nur ein intensives Training, sondern auch eine langfristig ausgerichtete Perspektive.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Landesverteidigung und Sport die folgende

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

Anfrage

1. Auf welche Höhe belaufen sich die Kosten für dieses Inserat?
2. Handelt es sich hierbei um den Listenpreis von „Heute“ für Inserate?
3. Falls nein, hat das BMLVS dafür einen Rabatt ausgehandelt bzw. in welcher Höhe?
4. Falls nein, wurden dem BMLVS dafür sonstige Boni gewährt?